

## **Message de l'Assemblée des évêques de France au Cardinal Jean-Pierre Ricard, Président de la Conférence**

Réunis à Lourdes pour leur Assemblée plénière, les évêques de France tiennent à exprimer leur communion avec le Pape Benoît XVI.

Avec lui, ils reconnaissent les richesses de l'enseignement du Concile Vatican II, fruit de la Tradition vivante de l'Eglise.

Avec lui, ils souhaitent poursuivre l'accueil des divers fidèles du Christ attachés aux formes liturgiques antérieures à ce Concile.

Avec lui, ils partagent le désir de la réconciliation des prêtres et des laïcs qui se sont séparés de la communion ecclésiale après ce Concile.

Les évêques attendent de la part de ces fidèles un geste d'assentiment sans équivoque aux enseignements du Magistère authentique de l'Eglise. L'histoire française a sa propre complexité ; la question liturgique n'est pas la seule source des difficultés. Dans sa Tradition, l'Eglise a toujours associé la liturgie à sa foi.

Les évêques affirment leur attachement à la rénovation liturgique voulue par le Concile Vatican II, dont la mise en œuvre, toujours à promouvoir, témoigne de la fidélité de tant de prêtres et de communautés.

L'Assemblée exprime sa fraternelle confiance au Président de la Conférence, le Cardinal Jean-Pierre Ricard. Elle redit au Saint-Siège la volonté des évêques de France d'œuvrer pour la réconciliation dans la vérité et la charité.

Le 9 novembre 2006  
En la fête de la Dédicace de Saint-Jean du Latran